

La Pologne mise enfin sur Internet

Description

Développer l'accès à Internet est une priorité du nouveau gouvernement de Donald Tusk, qui entend lutter contre la « fracture numérique » qui place le pays en queue de peloton européen en ce qui concerne l'équipement informatique. Le gouvernement entend lancer un plan en deux temps. Il s'agira tout d'abord de favoriser l'accès aux connexions de haut débit pour les particuliers et notamment les colégiens, avec un programme baptisé « un ordinateur par élève ».

L'ambition est de faire de la Pologne un pays phare de l'économie numérique, au moment où Varsovie prendra pour la première fois de son histoire la présidence de l'Union européenne en 2011. La ville de Lodz sera la première à lancer, dès 2009, le Wi-Fi gratuit pour tous. Dans le même temps, Zoliborz, un quartier de Varsovie, suivra l'exemple, avant que les connexions gratuites sans fil et de haut débit ne se généralisent à l'ensemble de la capitale polonaise en 2010 pour un coût total de 11 millions d'euros pris en charge par la municipalité.

Dans un second temps, le gouvernement prévoit de mettre l'accent sur les contenus avec une politique d'investissement radicale. Près de 4 milliards d'euros devraient être, par exemple, investis dans des créations et modernisation de services publics en ligne. Enfin, Bill Gates, lui-même, a promis d'y contribuer en aidant les bibliothèques à s'équiper d'ordinateurs et de connexions Internet permettant d'emprunter des livres en ligne.

Sources :

- news.poland.com
- *Brevés audiovisuelles polonaises*, service de coopération audiovisuelle de l'Ambassade de France en Pologne, juillet 2008.

Categorie

1. Economie
2. Un trimestre en Europe

date création

22 septembre 2008

Auteur

philippeboudoux
